

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di Madrasah Aliyah Negeri 01 Kudus, maka penulis dapat mengambil kesimpulan dari “Efektivitas Pelaksanaan Tadarus Al-Qur’an dalam Meningkatkan Pendidikan Karakter Siswa di MAN 01 Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018, sebagai berikut :

1. Pelaksanaan tadarus Al-Qur’an di MAN 01 Kudus dimulai pada tahun 2008. Kegiatan tadarus Al-Qur’an dilaksanakan pada hari selasa, rabu, kamis, dan sabtu, pada pukul 06.55-07.20 WIB (25 menit) yang bertempat di kelas masing-masing dengan didampingi oleh wali kelas pendamping sebagai pembimbing tadarus Al-Qur’an, dengan menggunakan metode satu persatu untuk tadarus di depan pembimbing tadarus Al-Qur’an. Kegiatan tadarus Al-Qur’an diikuti oleh semua warga madrasah (kepala madrasah, guru, pegawai dan siswa).
2. Efektivitas pelaksanaan tadarus Al-Qur’an dalam meningkatkan pendidikan Siswa di MAN 01 Kudus, memiliki tingkat karakter religius, toleransi rata-rata prosentase 38.57% untuk kelas sedang, sedangkan kelas tinggi memiliki prosentase 77.14%. Jadi dapat ditarik kesimpulan bahwa tingkat karakter religius dan toleransi di MAN 01 Kudus tergolong tinggi. Maka efektivitas pelaksanaan tadarus Al-Qur’an dalam meningkatkan pendidikan karakter di MAN 01 Kudus mampu meningkatkan religius dalam ketaqwaannya dan ibadah mahdoh, serta dalam hal kebergamaannya dan ikhlas dalam menjalan ibadah dengan setulus hati.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka dengan segala kerendahan hati penulis sampaikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga Madrasah
Untuk tetap menghidupkan kegiatan tadarus Al-Qur'an dan juga kegiatan-kegiatan lain yang bermanfaat bagi semua pihak warga madrasah.
2. Bagi guru
Agar senantiasa membimbing siswa agar dapat melaksanakan kegiatan tadarus Al-Qur'an dengan lebih baik.
3. Bagi Peserta Didik
Siswa hendaknya mematuhi segala peraturan yang ada dengan kesadaran diri masing-masing bahwasanya semua itu adalah untuk kebaikan siswa sendiri.
4. Bagi peneliti selanjutnya
Bagi peneliti selanjutnya untuk memperluas wawasan dan pemahaman tentang kegiatan tadarus Al-Qur'an dalam meningkatkan pendidikan karakter, sekaligus memantapkan pengetahuan yang diperoleh selama perkuliahan.

C. Penutup

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufik, hidayah serta inayahNya dan juga telah memberikan kekuatan dan kemampuan dari awal pengerjaan skripsi hingga sampai saat ini, sehingga penulis mampu menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul "*Efektivitas Pelaksanaan Tadarus Al-Qur'an dalam Meningkatkan Pendidikan Karakter Siswa di MAN 01 Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018.*"

Harapan penulis, semoga penelitian skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi diri pribadi dan pembaca pada umumnya, dan pihak MAN 01 Kudus. Skripsi sudah dibuat sesuai prosedur ilmiah dengan sangat hati-hati, tetapi tentu masih banyak ditemukan kekurangan. Karena itu keterbatasan yang penulis miliki. Kritik dan saran yang konstruktif sangat penulis harapkan untuk karya yang lebih baik lagi.

Akhir kata peneliti ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah mambantu dalam penyelesaian skripsi ini. Terkhusus orang tuaku semoga doa-doa beliau menjadi berkah untuk anak-anakmu. Semoga rahmat Allah selalu tercurahkan pada kalian. Dan semoga semua pihak yang bersangkutan senantiasa mendapatkan balasanp kebaikan dari Allah SWT. Aamiin Ya Rabbal Alamin.

